
Темой обсуждения стали ключе-
вые направления взаимодействия 
бизнеса и государства, а также 
инициативы предприниматель-
ского сообщества, направленные 
на достижение национальных 
целей развития и реализацию 
национальных проектов.

Как уточнили в пресс-службе пре-
зидента России, в работе съезда при-
нимали участие  человек, среди 
которых крупнейшие предпринима-
тели, представители малого и сред-
него бизнеса со всей страны, главы 
министерств и ведомств, ключевые 
для российской экономики государ-
ственные политические деятели.

Обращаясь к делегатам и гостям 
-го ежегодного съезда РСПП, 
Владимир Путин подчеркнул зна-
чимость их работы, которая имеет 
непреходящее значение:

— За вами — многотысячные 
коллективы, за вами социальное 
и материальное благополучие мил-

лионов людей. И я рад приветство-
вать всех участников пленарного 
заседания организации, которая 
объе диняет ведущие отечественные 
компании. А это, конечно, настоя-
щие лидеры рынка, в том числе 
и глобального масштаба.

Глава государства подчеркнул, что 
за последние годы российский биз-
нес столкнулся с серьезными вызо-
вами. И в их числе мощное санкци-
онное давление, прежде всего огра-
ничения на международные расчеты 
и операции на внешних рынках. Но, 
несмотря на это, отечественные 
предприниматели научились рабо-
тать в условиях санкций, адапти-
ровались к ним, продумали и запу-
стили альтернативные механизмы 
сотрудничества с зарубежными пар-
тнерами, с теми, кто хочет с нами 
работать. Кроме того, санкции стали 
своего рода даже дополнительным 
катализатором позитивных струк-
турных изменений в нашей эконо-

мике, в том числе в финансовой, 
технологической сферах, по многим 
другим ключевым направлениям.

— Санкции — это не временные или 
точечные меры, это механизм систем-
ного, стратегического давления на нашу 
страну, — заявил Владимир Путин. — 
И как бы ни складывалась обстановка, 
какой бы ни была система международ-
ных отношений, у наших конкурентов 
всегда будет стремление сдержать 
нашу страну, ослабить ее экономиче-
ские и технологические возможности. 
Причем если раньше западные так 
называемые элиты пытались придать 
этому противодействию хоть какую- 
 то видимость приличия, то сейчас, 
похоже, даже не стесняются. Они не 
только регулярно угрожают России вве-
дением новых санкций, но и штампуют 
эти пакеты один за другим. Создается 
впечатление, что и сами инициаторы 
потеряли счет, сколько ограничений 
ввели и против кого.

(Окончание на стр. )
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2 nº 12Об этом говорят

(Окончание.  
Начало на стр. )

Президент Владимир 
Путин поделился точным 
количеством санкций в отно-
шении физических и юриди-
ческих лиц на сегодняшний 
день. Минфин России под-
считал —   санкций!

— Это больше, чем все 
санкции в отношении всех 
стран, против которых 
вводились санкции, при-
чем кратно выше, — про-
комментировал Владимир 
Владимирович. — Повторю: 
санкции, ограничения — это 
реальность существующего 
сегодняшнего нового этапа 
развития, в который вошел 
весь мир, вся мировая эко-
номика. Глобальная конку-
рентная борьба обострилась 
и приобретает все более 
изощренный и при этом 
непримиримый характер. 
Так, буквально на наших 
глазах раскручивается новая 
спираль экономического 
соперничества, и в этих 
условиях даже неловко вспо-
минать про нормы и правила 
Всемирной торговой орга-
низации, которые когда-то 
активно продвигались Запа-
дом. Когда-то. Когда? Тогда, 
когда эти правила были им 
выгодны. Как стали невы-
годны — сразу стало все 
меняться. И буксуют все 
эти переговоры. И на самом 
деле никому не нужны. Оче-
видно, и уже не раз говорил 
об этом: как было прежде, 
уже не будет. На полную 
свободу торговли, плате-
жей и перетоков капитала 
надеяться не стоит, как не 
приходится рассчитывать 
и на западные механизмы 
защиты прав инвесторов 
и предпринимателей.

Президент отметил, что 
в таких условиях россий-
скому бизнесу важно про-
являть гибкость, искать 
и осваивать новые рынки, 
разрабатывать собственные 
технологические решения 

и налаживать кооперацию 
с надежными партнерами. 
Россия укрепляет собствен-
ный суверенитет, причем по 
всем направлениям, кото-
рые обеспечивают работу 
бизнеса, включая развитие 
транспортной, логистиче-
ской, финансово-платеж-
ной инфраструктуры. Все 
это помогает нам в реали-
зации масштабных и долго-
срочных планов развития. 
Россия запускает крупные 
инфраструктурные, про-
мышленные, транспортные 
проекты, осваивает обшир-
ные уникальные территории 
Дальнего Востока, Сибири, 
Арктики и других регионов 
нашей страны, укрепляет 
перспективные, взаимовы-
годные связи с подавляю-
щим большинством стран 
мира.

— Сейчас главным вызо-
вом для отечественной 
экономики является пере-
ход на устойчивую траек-
торию сбалансированного 
роста, — подчеркнул Влади-
мир Владимирович. — Нам 
предстоит обеспечить каче-
ственную, интенсивную 
динамику в реальном сек-
торе за счет модернизации 
производств и повышения 
производительности труда 
(и лучше, конечно, если это 

будет делаться не интенсив-
ным способом, а с помощью 
внедрения новых техноло-
гий), увеличить выпуск това-
ров и услуг по самой широкой 
линейке, формулируя эконо-
мику предложения. При этом 
важно избежать разбалан-
сировки отдельных отрас-
лей и перекосов ключевых 
макропараметров — важ-
нейшая наша задача. В том 
числе необходимо сдержать 
инфляцию, обеспечить низ-
кую безработицу. Это общая 
совместная задача и орга-
нов власти, и бизнеса — не 
только крупного, кото-
рый объединяет РСПП, но 
и малого, и среднего.

В заключение Владимир 
Путин заверил, что, исходя 
именно из запросов пред-
принимателей, руководство 
страны продолжит выстра-
ивать механизмы всей го-
сударственной экономи-
ческой политики, включая 
денежно-кредитную, чтобы 
эти механизмы в первую 
очередь работали на уве-
личение производствен-
ного потенциала России, на 
открытие новых предприя-
тий, на укрепление техно-
логического, финансового 
суверенитета страны, ее 
кадрового потенциала.

Ангелина ЛИСИЦИНА

ГЛАВНЫЙ ВЫЗОВ
ДЛЯ ЭКОНОМИКИ

СВОДКА МИНОБОРОНЫ РОССИИ
Министерство обороны Российской Федерации сообщает о хо-
де проведения специальной военной операции на территории 
Запорожской области.

За неделю Вооруженными силами РФ нанесены  групповых 
ударов высокоточным оружием и ударными беспилотными 
летательными аппаратами, в результате которых поражены 
объекты газово-энергетической инфраструктуры, обеспечива-
ющие работу украинского ВПК, а также объекты военно-про-
мышленного комплекса Украины.

Кроме того, нанесено поражение инфраструктуре военных 
аэродромов, цехам сборки, местам хранения и подготовки 
операторов ударных беспилотных летательных аппаратов, 
складам боеприпасов и горюче-смазочных материалов ВСУ, 
а также пунктам временной дислокации украинских воору-
женных формирований.

В течение недели подразделения группировки войск «Дне-
пр» нанесли поражение живой силе и технике пехотной и двух 
механизированных бригад ВСУ и бригады теробороны. ВСУ 
потеряли свыше  военнослужащих, танк, три боевые бро-
нированные машины,  автомобиля и шесть орудий полевой 
артиллерии. Уничтожены шесть станций радиоэлектронной 
борьбы и пять складов с боеприпасами.

Всего с начала проведения специальной военной операции 
уничтожены: 
  самолетов, 
  вертолета, 
  беспилотных летательных аппаратов, 
  зенитный ракетный комплекс, 
  танка и других боевых бронированных машин, 
  боевых машин реактивных систем залпового огня, 
  орудий полевой артиллерии и минометов, 
  единицы специальной военной автомобильной 

техники.

РАЗГОВОР С ТРАМПОМ
Состоялся телефонный разговор 
Владимира Путина с президентом США
Лидеры продолжили подробный и откровенный обмен мнения-
ми по ситуации вокруг Украины. Президент России Владимир 
Путин выразил признательность Дональду Трампу за стремление 
способствовать достижению благородной цели прекращения 
боевых действий и человеческих потерь.

Как сообщили в пресс-службе президента РФ, подтвердив 
принципиальную приверженность мирному разрешению 
конфликта, Владимир Путин заявил о готовности к совмест-
ной с американскими партнерами тщательной проработке 
возможных путей урегулирования, которое должно носить 
комплексный, устойчивый и долгосрочный характер. И ко-
нечно, учитывать безусловную необходимость устранения 
первопричин кризиса, законные интересы России в области 
безопасности.

В контексте инициативы президента США о введении 
-дневного перемирия — с российской стороны обозначен 
ряд существенных моментов, касающихся обеспечения дей-
ственного контроля за возможным прекращением огня по 
всей линии боевого соприкосновения, необходимости оста-
новки принудительной мобилизации на Украине и перево-
оружения ВСУ. Отмечены также серьезные риски, связанные 
с недоговороспособностью киевского режима, который уже 
неоднократно саботировал и нарушал достигнутые догово-
ренности. Обращено внимание на варварские преступления 
террористического характера, совершенные украинскими 
боевиками против гражданского населения Курской области.

Подчеркнуто, что ключевым условием для недопущения 
эскалации конфликта и работы в направлении его разреше-
ния политико-дипломатическим путем — должно стать полное 
прекращение иностранной военной помощи и предоставле-
ния разведывательной информации Киеву.

В связи с недавней просьбой Дональда Трампа сохранить 
жизни окруженным в Курской области украинским военнос-
лужащим Владимир Путин подтвердил, что российская сторо-
на готова руководствоваться соображениями гуманитарного 
характера и в случае сдачи в плен гарантирует солдатам ВСУ 
жизнь и достойное обращение согласно российским законам 
и нормам международного права.

В ходе беседы Дональд Трамп выдвинул предложение 
о взаимном отказе сторон конфликта от ударов по объектам 
энергетической инфраструктуры на  дней. Владимир Путин 
положительно откликнулся на эту инициативу.

Также конструктивно президент России отреагировал на 
высказанную Дональдом Трампом идею о реализации из-
вестной инициативы, касающейся безопасности судоходства 
в акватории Черного моря. Условлено начать переговоры 
для дополнительной проработки конкретных деталей такой 
договоренности.

Ангелина ЛИСИЦИНА
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3МЫ – РОССИЯ Политика в регионе 

БАЛИЦКИЙ ОБСУДИЛ С ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ 
ГОСДУМЫ ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ ИНИЦИАТИВЫ

Состоялась рабочая встре-
ча губернатора Запорожской 
области Евгения Балицкого 
с председателем Государствен-
ной Думы Российской Федера-
ции Вячеславом Володиным.

По словам губернатора, на 
встрече обсуждались зако-
нодательные инициативы, 
с которыми выходит Запо-
рожская область, вопросы 
социально-экономическо-
го развития региона, во-
прос поддержки участников 
специальной военной опе-
рации и их семей.

Государственной Думой 
уже принято  закона, кото-

рые направлены на развитие 
Запорожской области, под-
держку социальных гарантий, 
и работа в этом направлении 
продолжается.

— Также обсудили вопросы 
модернизации системы ЖКХ 
Запорожской области, разви-
тия сельского хозяйства, — 
отметил Евгений Виталье-
вич. — Благодарен Вячеславу 
Викторовичу за поддержку 
в части законотворческих 
инициатив, восстановле-
ния и модернизации жилищ-
но-коммунального хозяйства 
нашего региона и развития 
инфраструктуры.

АКТИВИСТЫ «ЕДИНОЙ РОССИИ» ПОЗНАКОМИЛИ 
ШКОЛЬНИКОВ С ТРАДИЦИЯМИ КРЫМА

В Каменско-Днепровском 
районе прошел мастер-класс по 
Севастопольской росписи, орга-
низованный депутатом Камен-
ско-Днепровского окружного 
Совета Эдуардом Терентьевым 
и активистами молодежных ор-
ганизаций в рамках Всероссий-
ской акции «Краски Крыма».

— Мы гордимся наследием 
наших предков, и важно пере-
дать эти знания новым по-
колениям. Участие молодежи 
в таких мероприятиях помо-
гает ей почувствовать свою 
связь с историей и культурой 
страны, — отметил Терентьев.

В мероприятии приняли 
участие активисты «Моло-

дой Гвардии Единой России», 
организаций «ЮгМолодой» 
и «Движение Первых».

Активистка «Молодой Гвар-
дии Единой России» Анна 
Казакова подчеркнула, что 
каждая работа, созданная 
здесь, — отражение любви 
к Родине:

— У детей есть возмож-
ность не только учиться 
ремеслу, но и выразить свои 
чувства через искусство.

Севастопольская роспись — 
уникальное художественное 
направление с глубокими 
историческими корнями, яв-
ляющееся частью культурно-
го наследия Крыма.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ОБОЗНАЧИЛА ЗАДАЧИ  
ДЛЯ РЕГИОНАЛЬНЫХ ИСПОЛКОМОВ ПАРТИИ

В Москве провели семи-
нар-совещание с руководите-
лями региональных исполко-
мов отделений партии «Единая 
Россия». И как сообщили нам 
в пресс-службе «ЕР», партия 
продолжает повышать эффек-
тивность работы всех внутрен-
них институтов, чтобы создать 
к выборам в Госдуму единую 
вертикаль. Задачи и принципы 
ее работы руководителям реги-
ональных исполкомов предста-
вил секретарь Генерального со-
вета партии Владимир Якушев:

— Целеполагание должно 
быть единым, все мероприятия, 
проводимые в штабах, — долж-
ны быть частью общего плана. 
И всё это — при общей ответ-
ственности за результат.

Идет активная работа 
с кандидатами от партии на 
выборах, совершенствуется 
механизм привлечения сто-
ронников Единой России 
и наращивания актива МГЕР. 
Донастройка коснется шта-
бов общественной поддержки 
партии.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО И ВАЖНО

ВМЕСТЕ 
С КРЫМОМ
Региональное отделение «Единой России» 
и молодежь Запорожской области 
присоединились к всероссийским 
патриотическим акциям
 марта вся страна отме-
чала одиннадцатую годов-
щину воссоединения 
Крыма и  Севастополя 
с Россией. Жители регио-
нов вышли на централь-
ные улицы своих городов 
для того, чтобы поддер-
жать крымчан.

Молодежь Запорожской 
области присоединилась 
к масштабной всероссий-
ской акции «Флаг Един-
ства». Более  активистов 
молодежного движения «Юг 
Молодой», #МЫВМЕСТЕ, 
Добровольческой молодеж-
ной дружины и «Молодой 
Гвардии Единой России» 
развернули флаг Российской 
Федерации на главной пло-
щади Мелитополя.

Запорожская область вме-
сте с Республикой Крым, 
Севастополем, всей Рос-
сией  марта отметила 
ярко и креативно этот зна-
менательный праздник — 
день возвращения в род-
ную гавань, день, ставший 
символом восстановленной 

исторической справедливо-
сти и укрепления единства 
страны.

Губернатор Запорожской 
области, секретарь регио-
нального отделения «Еди-
ной России» Евгений Балиц-
кий подчеркнул, что Крым-
ская весна стала не только 
эпохальным событием для 
жителей полуострова и Рос-
сии, но и точкой отсчета для 
многих изменений на поли-
тической карте мира.

— Крымчане сделали 
свой выбор, — говорит Евге-
ний Витальевич. — Выбор, 
которым будут гордиться 

потомки, выбор, который 
стал примером для жителей 
других исторических регио-
нов России, выбор, который 
дал надежду вернуться на 
Родину, восстановить исто-
рическую справедливость 
и правду. Все годы Крым 
и Севастополь оказывали 
неоценимую поддержку Запо-
рожской области, оставаясь 
форпостом и ориентиром 
нашего пути. Желаю крым-
чанам во главе с Сергеем 
Валерьевичем Аксеновым 
и севастопольцам под руко-
водством Михаила Владими-
ровича Развожаева достойно 
отвечать на вызовы вре-
мени, уверенно двигаться 
вперед и достигать постав-
ленных целей! Крым — Рос-
сия. Навсегда! Процвета-
ния и единства крымскому 
региону!

Заместитель губернатора 
Запорожской области по 
внутренней политике Антон 
Тицкий в  году, в дни 
Крымской весны, руково-
дил Севастопольским отде-
лением партии «Русское 
единство».

— В те дни история бук-
вально разворачивалась на 
глазах и творилась жите-
лями Крыма и Севастополя. 
Нашим общим волевым 
и справедливым решением 
Крым вернулся в родную 
гавань. Мечта крымчан 
и севастопольцев исполни-
лась благодаря нашему пре-
зиденту и его упреждающим 
решениям, которые спасли 
полуостров от войны. Вер-
нувшись домой, крымская 
земля освободилась от заси-
лья украинского безвластия 
и последовавшего за ним нео-
нацизма, — отметил Антон 
Робертович.

Владимир СЕДОВ

В Мелитополе прошло засе-
дание рабочей группы орга-
низационного комитета по 
подготовке и проведению 
празднования -й годов-
щины Победы в  Великой 
Отечественной войне.

В составе рабочей группы — 
представители Администра-
ции губернатора и Правитель-
ства Запорожской области, 

министерств и ведомств. На 
заседании рассмотрели план 
основных мероприятий по 
подготовке к празднованию 
-й годовщины Победы.

Как уточнили в пресс-служ-
бе губернатора, сегодня 
в Запорожской области про-
живает  ветеранов Вели-
кой Отечественной войны 
и  тружеников тыла, ка-

ждому из них должно быть 
уделено внимание. Необхо-
димо в короткий срок про-
работать региональные ме-
ры поддержки, в том числе 
дополнительные выплаты 
к празднику из региональ-
ного бюджета.

Кроме того, в рамках раз-
рабатываемого закона «О на-
градах Запорожской области» 
будет проработан вопрос 
присвоения звания почетно-
го гражданина Запорожской 
области, и первые, кто должен 
получить это высокое звание, — 
наши ветераны, за их великий 
подвиг, который они соверши-
ли в борьбе с нацизмом.

Продолжается работа по 
реализации региональных 
патриотических, культур-
но-просветительских акций.

Владимир СЕДОВ,  
фото пресс-службы губернатора 

Запорожской области
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ОТКРЫЛИСЬ ДВА НОВЫХ ОТДЕЛЕНИЯ ФОНДА 
«ЗАЩИТНИКИ ОТЕЧЕСТВА»

В Приморске и Акимовке 
официально начали рабо-
ту отделения запорожского 
филиала фонда «Защитники 
Отечества». Теперь жителям 
Акимовского, Приморского, 
Бердянского муниципаль-
ных округов нет нужды 
ездить на прием в Мели-
тополь, всю необходимую 
помощь они могут получить 
на месте.

По словам руководите-
ля филиала фонда Евгения 
Маркелова, с руководством 
Акимовского и Приморского 
округов заключены соглаше-
ния, социальным координа-
торам фонда выделены ра-
бочие места.

В Акимовке ведет прием 
соцкор, ветеран СВО, боец 
знаменитого батальона им. 
Судоплатова Виталий Зи-
новьев. Он работает в фон-
де уже много месяцев, сам 
живет в Акимовке, так что 
проблемы местных жите-
лей ему хорошо знакомы: 
бойцам и их родственникам 
необходима помощь в полу-
чении статуса, оформлении 
положенных выплат, сана-
торно-курортном лечении, 
в том числе и для детей 
солдат.

Житель Приморска Нико-
лай Кучеренко пока толь-
ко начинает работу, но уже 
взялся за вопросы местных 
жителей. Так, сейчас идет 
процесс оформления одной 
из матерей погибших геро-
ев положенной выплаты за 
орден Мужества, которым ее 
сын награжден посмертно.

Прием в Акимовке осу-
ществляется по адресу: ули-
ца Молодых Патриотов, -
а, в Приморске — на улице 
Банковской, .

Основной целью Государ-
ственного фонда «Защитники 
Отечества» является персо-
нальное сопровождение ве-
теранов СВО и членов семей 
героев.

ЖИТЕЛИ ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ МОГУТ ПОДАТЬ 
ЗАЯВКУ НА ДОГАЗИФИКАЦИЮ

Сотрудники Бердянского 
участка газового хозяйства 
«Запорожгаз» филиала ООО 
«ЧМНГ» проводят мероприя-
тия в рамках программы 
догазификации. К сетям 
подключают потребителей, 
которые планируют исполь-
зовать газ в бытовых целях.

Как сообщила начальник 
производственно-техниче-
ского отдела Бердянского 
участка газового хозяйства 
«Запорожгаз» филиала ООО 
«ЧМНГ» Ирина Маслова,  
заявка на проведение дога-
зификации подается в мест-
ный участок:

— Догазификация про-
ходит, если населенный 
пункт газифицирован, если 
люди собираются использо-
вать газ в бытовых целях 
и если у них на руках будет 
полный пакет документов, 
подтверждающих право соб-
ственности на земельный 
участок, на жилой дом. На 
этих условиях граждане по-
падают в программу дога-
зификации. Это означает, 
что до границ земельного 
участка мы прокладываем им 
на бесплатной основе.

По программе догазифи-
кации выполняются опреде-
ленные виды работ.

— Проектируются сети 
газораспределения, кото-
рые включают в себя про-
кладку или присоединение 
от точки присоединения до 
границ участка, — поясняет 
Ирина Маслова. — И сети 
внутреннего газопотребле-
ния в границах земельного 
участка до отключающих 
устройств на газопотре-
бляющем оборудовании.

Согласно информации, 
предоставленной Минис-
терством энергетики Запо-
рожской области, работы по 
строительству сети газопо-
требления и приобретению 
газоиспользующего обору-
дования для льготных кате-
горий граждан компенси-
руются за счет финансовых 
средств из бюджета Россий-
ской Федерации:

— Если вы не относи-
тесь к льготным категори-
ям граждан, вам необходимо 
самостоятельно оплатить 
работы по строительству 
сети газопотребления и при-
обретению газоиспользующе-
го оборудования. Стоимость 
зависит от количества 
проложенного газопровода 
внутри границ участка 
и вида газоиспользующего 
оборудования.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО И АКТУАЛЬНО

Для того чтобы увеличить 
напор воды и улучшить 
качество водоснабже-
ния Мелитополя, из села 
Новофилиповка в город 
прокладывают новую 
ветку водовода. Об этом 
сообщил губернатор Запо-
рожской области Евгений 
Балицкий.

— Для новой ветки будет 
уложено почти  кило-
метров труб, — уточняет 
Евгений Балицкий. — Над 
этим ежедневно трудятся 
три десятка специалистов, 
задействовано более двад-
цати единиц техники. Пла-
нируется, что новый водо-
вод будет пропускать около 
 тысяч кубических метров 
воды в сутки и станет одной 
из основных веток, питаю-
щих Мелитополь. Работы 
ведутся под контролем 
специалистов Службы еди-
ного заказчика в сфере стро-
ительства и уже выполнены 
на  процентов, завершить 
их планируется в начале 
июля. После пусконаладки 
и гидравлических испытаний 
новый водовод будет запу-
щен в действие.

Как рассказал директор го-
сударственного казенного 
учреждения Запорожской 
области «Служба единого 
заказчика в сфере строитель-
ства» Алексей Титов, дей-
ствующая Тамбовская нитка 
Новофилиповского водовода 
введена в эксплуатацию 
в  году и обеспечивает 

водой % потребностей 
города Мелитополя.

— По пути следования 
трасса водовода проходит 
по населенным пунктам: 
город Мелитополь, село Семе-
новка, село Тамбовка, а также 
по территориям садовых 
кооперативов, — отмечает 
он. — Дефекты и поврежде-
ния, выявленные в процессе 
обследования технического 
состояния Новофилиповского 
водовода (Тамбовская ветка), 
а также сведения, полученные 
от эксплуатирующей орга-
низации, свидетельствуют 
о снижении конструктив-
ной надежности сооружений 
(камеры, колодцы), а также 
водовода в целом.

Согласно своду правил по 
эксплуатации, рекомендуе-
мый срок службы водовода 
составляет  лет, что значи-
тельно меньше фактического 
срока эксплуатации Новофи-

липовского водовода (Там-
бовская ветка).

— Для стабильного обе-
спечения водой города Мели-
тополя и обеспечения беза-
варийной работы системы 
водоснабжения, является 
целесообразной прокладка 
новой ветки трубопровода 
из современных материалов, 
взамен существующей, — 
говорит Алексей Титов. — 
Работы пройдут без демон-
тажа существующих чугун-
ных труб, с  установкой 
новых камер переключения 
с запорной арматурой по 
всей протяженности от 
ВНС- до дюкерного перехода 
через реку Молочная. Про-
кладка новой ветки опреде-
лена градостроительным 
законодательством как 
капитальный ремонт.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы губернатора 

Запорожской области

Специалисты Томской домо-
строительной компании (ТДСК), 
крупнейшего застройщика 
Томской области, приступили 
к работе по восстановлению 
системы теплоснабжения 
в Приазовском муниципальном 
округе Запорожской области.

Это значимый шаг в рамках 
шефской помощи, оказыва-
емой регионом подшефно-
му округу, обеспечивающий 
надежное и стабильное те-
плоснабжение для социаль-
ных объектов и населения.

Предварительный осмотр цен-
тральной котельной и теплотрас-
сы, проведенный специалистами 
ТДСК, выявил серьезные про-
блемы: износ инженерных се-
тей и теплового оборудования, 
а также отсутствие современных 
схем теплоснабжения.

В настоящее время ТДСК 
разрабатывает детальный 
план восстановительных работ, 
которые планируется начать 
после завершения текущего 
отопительного сезона. При-
менение опыта и ресурсов 

крупнейшего застройщика 
региона гарантирует высокий 
профессионализм и эффектив-
ность ремонтных мероприя-
тий, обеспечивая надежное 
и долгосрочное функциони-
рование системы теплоснаб-
жения Приазовского округа. 
Привлечение ТДСК к решению 
этой важной задачи является 
дополнительной гарантией 
скорейшего и качественно-
го восстановления жизненно 
важной инфраструктуры.

Как сообщил «Запорожскому 
вестнику» начальник отдела 
ЖКХ администрации Приазов-
ского муниципального округа 
Виктор Столярчук, централь-
ная котельная функциониру-
ет в поселке городского типа 
Приазовском. В отопительный 
сезон – она работает 
в штатном режиме.

— В рамках СИП в  го-
ду предусмотрен ремонт те-
плотрассы, — отмечает он. — Ее 
общая протяженность состав-
ляет  метров. Ремонт 
объекта проводился в случаях 
возникновения аварийных си-
туаций, по факту. С помощью 
шефов качество услуги по те-
плоснабжению значительно воз-
растет. Будет возможность 
подключения новых абонентов.

Ольга НОВИЦКАЯ

ВОДА  
ДЛЯ МЕЛИТОПОЛЯ

Почти 11 км труб 
составят новую  
ветку водовода
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ФОНД КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА НАПОМИНАЕТ
Обслуживанием домов 

в Энергодаре занимается 
НКО «Региональный Фонд 
капитального ремонта мно-
гоквартирных домов Запо-
рожской области».

Фонд напоминает о необхо-
димости заключить договоры 
на обслуживание квартир. Без 
этого коммунальщики не смо-
гут по закону выполнять работы 
в наших домах. В планах по ре-
конструкции городского хозяй-
ства в этом году — капремонт 
восьми кровель и замена лиф-
тового оборудования. Чем ско-
рее будут завершены юридиче-
ские формальные процедуры, 
тем быстрее специалисты при-
ступят к работам.

Для заключения догово-
ра необходимо обратиться 
в бухгалтерию Фонда по 
адресу: пр. Энергетиков, . 
График приема: ПН-ЧТ с : 
до :; ПТ с : до :. 
Тел. для справок: + () 
––.

ИСКУССТВО ОБЪЕДИНЯЕТ ВСЕХ,  
НЕЗАВИСИМО ОТ ВОЗРАСТА И ВКУСОВ

Художественный выставоч-
ный зал в Энергодаре пригла-
шает жителей и гостей города 
окунуться в мир искусства, где 
встречаются классика и со-
временные тенденции.

Выставка «Классика и со-
временность» собрала ра-
боты художников разных 
направлений, здесь каждый 
найдет что-то свое — от клас-
сической живописи до сме-

лых экспериментов совре-
менных художников.

Эта экспозиция — праздник 
для глаз и души — напоми-
нает о том, насколько важно 
уметь видеть красоту в про-
стых вещах и ценить мастер-
ство художника, способного 
передать всю глубину мира 
через линию и пятно.

Если вы еще не посетили вы-
ставку, обязательно сделайте это!

ЭЛЕМЕНТЫ  
ДИЗАЙНА ДЛЯ НОВЫХ 
ПРОФИЛЬНЫХ КЛАССОВ

Два новых профильных 
класса откроются в Запорож-
ской области с начала следую-
щего учебного года благодаря 
помощи Новгородской облас-
ти — нашего региона-шефа.

В школе №  города 
Энергодар — медицинский 
класс, а в Великобелозер-
ской — педагогический.

Для оснащения учебных ка-
бинетов всем необходимым 
Министерство образования 
Новгородской области под-

готовило элементы дизайна 
и наглядные материалы. Все 
они займут свое место в клас-
сах и помогут в тематическом 
оформлении. Собранная по-
сылка скоро отправится в За-
порожскую область.

Напомним, что в школе №  
города Энергодар уже нача-
лась подготовка к ремонту.

ГОРОД УКРАСИЛА УЛИЧНАЯ ВЫСТАВКА
В Энергодаре рядом с ДК 

«Современник» открылась экс-
позиция «Федеральные музеи 
России» в рамках всероссий-
ского проекта «Наше место».

Одним из важнейших эле-
ментов сохранения нашей 
культуры являются музеи, ко-
торые выступают не только как 
хранилища знаний и произ-
ведений искусства, но и как 
динамичные пространства для 
общения и встреч. Независимо 
от расположения музея, будь 
то Калининград или Владиво-

сток, это место остается нашим 
общим пространством, объе-
диняя всех нас.

Благодаря проекту жите-
ли Энергодара смогут луч-
ше узнать о сокровищницах 
российских музеев и ощутить 
сопричастность к великому 
культурному наследию нашей 
общей Родины.

Приглашаем всех жите-
лей и гостей города посе-
тить арт-объект по адресу:  
пр. Строителей, -б (площадь 
перед ДК «Современник»).

D ЭНЕРГОДАР. КОРОТКО И АКТУАЛЬНО

В школах Энергодара прошли 
отборочные этапы всероссий-
ской военно-патриотической 
игры «Зарница .». Это не про-
сто соревнования — здесь ребя-
та учатся быть сильными, друж-
ными и любить свою страну.

Идея возродить «Зарницу» 
появилась у двух крупней-
ших молодежных организа-
ций — «Движения Первых» 
и «Юнармии». Они уверены, 
что современным школьни-
кам тоже нужно что-то инте-
ресное и полезное, чтобы ра-
сти настоящими патриотами 
и уметь работать в команде.

Интерес к игре оказал-
ся огромным: в Энергодаре 
в отборочных этапах приня-
ли участие больше  школь-
ников. Игра разделена на три 
возрастные группы, чтобы 
всем было интересно и по 
силам: младшая — – лет, 
средняя — – лет, стар-
шая — – лет.

Чтобы попасть на игру, нуж-
но было собрать команду и за-
регистрироваться на сайте.

Каждый в команде играет 
свою роль: есть командир, 
сапер, медик, корреспон-
дент, политрук или штурмо-
вик. Это помогает ребятам 
почувствовать себя настоя-
щей командой, где каждый 
важен, развить лидерские 
качества и научиться брать 
на себя ответственность за 
выполнение конкретных 
задач.

— Задания для малышей 
попроще, а для старших — 
посложнее, — объясняет Ок-

сана Пухова из «Движения 
Первых». — Но в любом слу-
чае, чтобы победить, нужно 
быть дружными, поддержи-
вать друг друга и не бояться 
трудностей.

Сейчас лучшие команды 
готовятся к следующему эта-
пу — муниципальному, кото-
рый пройдет в апреле. Это 
шанс пройти дальше и пока-
зать себя на региональном, 
а потом и на всероссийском 
уровне.

Юлия ЛАВРИК

Основная цель этой 
работы — сделать жизнь 
горожан более комфорт-
ной и безопасной. О том, 
как идет этот процесс, 
какие задачи стоят перед 
депутатами и как жители 
могут участвовать в жизни 
города, рассказал предсе-
датель городского Совета 
депутатов Энергодара Олег 
Мотрук.

ЗАКОНОТВОРЧЕСКАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ  
КАК ПРИОРИТЕТ

На сегодняшний день 
главной задачей энерго-
дарского Совета депутатов 
является законотворческая 
деятельность.

— Нам нужно наверстать 
те моменты, которые еще 
не работают или не функ-
ционируют в полной мере, — 
отметил Олег Мотрук.

К настоящему моменту 
принят городской устав, 
документы, регулирующие 

социально-экономическое 
развитие города, страте-
гия развития Энергодара, 
а также правила благоуст-
ройства. Кроме того, депу-
таты занимаются утвержде-
нием и пересмотром город-
ского бюджета.

РОЛЬ ДЕПУТАТОВ 
В ЖИЗНИ ГОРОДА

Депутаты горсовета играют 
ключевую роль в установле-
нии правил работы город-
ского округа.

— Сейчас важно сформи-
ровать полный пакет доку-
ментов, который позво-
лит администрации и всем 
городским структурам 
работать слаженно и в пра-
вильном направлении, — под-
черкнул председатель Совета 
депутатов.

Депутаты также могут ини-
циировать предложения на 
уровне Законодательного со-
брания Запорожской обла-
сти, что делает их работу 

важной не только для города, 
но и для региона в целом.

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ПЛАН 
РАЗВИТИЯ ГОРОДА

Одним из ключевых доку-
ментов, над которым сей-
час работают депутаты, 
является генеральный план 
социально-экономического 
развития Энергодара. Этот 
документ, объемом почти 
на  листов, определяет 
стратегическое развитие 
города. В нем прописаны 
планы по строительству 
и благоустройству объек-
тов, распределение терри-
торий, а также детализация 
инфраструктуры.

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ 
С ЖИТЕЛЯМИ

Ж и т ел и  Э н е р г од а р а 
активно обращаются к депу-
татам с различными вопро-
сами и предложениями.

— Сейчас наиболее акту-
альны вопросы теплоснаб-
жения и жилищно-комму-
нального хозяйства, — отме-
тил Олег Петрович.

Горожане также предла-
гают свои идеи по благоу-
стройству города, делятся 
своим видением того, как 
сделать жизнь в Энергодаре 
лучше. Депутаты высоко 
ценят такие инициативы, так 
как они помогают находить 
новые решения для развития 
города.

КАК ОБРАТИТЬСЯ 
К ДЕПУТАТАМ?

Если у жителей Энергодара 
есть вопросы или предложе-
ния, они могут обратиться 
к депутатам. Прием граждан 
проводится каждый поне-
дельник и четверг с : до 
: в здании администра-
ции по адресу: ул. Курчатова, 
, каб. .

При участии жителей 
и слаженной работе депу-
татов Энергодар уверенно 
движется вперед, реализуя 
стратегические планы разви-
тия и стремясь сделать жизнь 
горожан более комфортной 
и безопасной.

Юлия ЛАВРИК, Оксана БЕЛОВА

КОМАНДНАЯ ИГРА

ГОРСОВЕТ 
НА СВЯЗИ
Энергодарский городской Совет 
депутатов активно работает  
над интеграцией города в российскую 
правовую и социальную систему
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На правах рекламы. ПАО «Промсвязьбанк». Генеральная лицензия Банка России №  от ...

ПСБ предоставляет предпринимате-
лям Запорожской области многофунк-
циональный инструмент, который 
позволяет сделать ведение собствен-
ного дела простым и эффективным.
СЕМЬ ПОЛЕЗНЫХ 
ФУНКЦИЙ ЛИЧНОГО 
КАБИНЕТА ПО ТОРГОВОМУ 
ЭКВАЙРИНГУ

Чтобы пользоваться торговым эк-
вайрингом было еще проще, ПСБ 
разработал для предпринимателей 
соответствующий личный кабинет 
в интернет-банке и мобильном при-
ложении «ПСБ Бизнес». С его помо-
щью финансовые вопросы решаются 
в режиме онлайн.

В личном кабинете можно:
. Подать заявку в банк. Речь о заяв-

ках на установку, демонтаж либо за-
мену терминала оплаты; регистрацию 
новой торговой точки; подключение 
приема платежей по QR-коду, а также 
рассылки отчетов. Все эти возможности 
доступны в разделе «Заявки в банк».

. Получить отчеты по операциям. Этот 
функционал будет полезен клиентам, 
которым особенно важно все держать 
под контролем. Они могут формиро-
вать отчеты, включающие информацию 
о количестве транзакций, комиссии по 
каждому платежу и другим деталям 
движения средств через терминалы 
оплаты.

. Оформить возврат операций. Это 
можно сделать без привлечения кли-
ента. Достаточно выбрать на главной 
странице интернет-банка или прило-
жения «ПСБ Бизнес» раздел «Сделать 
возврат» или в нужной операции на-
жать «Вернуть платеж».

. Ознакомиться с аналитикой по эк-
вайрингу. Пользователи эквайринга от 
ПСБ получают доступ к аналитической 
платформе, которая позволяет отсле-
живать обороты компании, оценивать 
количество покупателей и средний чек 
за выбранный период. Все это можно 
сделать в разделе «Аналитика».

. Подключить ПСБ Бизнес Пэй. С этим 
сервисом любой смартфон может стать 
терминалом эквайринга для приема 
безналичных платежей. Технология 
SoftPos позволяет обрабатывать бес-
контактные платежи на смартфоне 
Android и выдавать покупателю элек-
тронные чеки.

. Формировать инструкции для кли-
ентов. В личном кабинете торгового 
эквайринга также доступен информа-

ционный блок с частыми вопросами 
и инструкциями, включая видеоин-
струкции, по использованию обору-
дования (POS-терминалы/ИКР и т. д.). 
Следуя рекомендациям, можно упро-
стить и ускорить работу с терминалом 
эквайринга.

. Получить больше информации. На 
главной странице личного кабинета 
размещена информация о подклю-
ченных устройствах, данные по оборо-
там на торговых точках, а также лента 
операций, на которой можно выбрать 
любую из ранее проведенных тран-
закций, распечатать слип-чек, уточнить 
данные.

ПРЕИМУЩЕСТВА 
ТЕРМИНАЛОВ ПСБ ДЛЯ 
БЕЗНАЛИЧНОЙ ОПЛАТЫ

ПСБ, повышая удобство расчетов 
для компаний и их клиентов, продол-
жает обеспечивать бизнес новых ре-
гионов терминалами оплаты, которые 

позволяют принимать безналичные 
платежи.

Запрос населения на безналичную 
оплату повседневных покупок растет: 
каждый третий терминал установлен 
в супермаркетах и продовольствен-
ных магазинах. В десятку организаций 
и предприятий по количеству таких 
устройств входят также аптеки, мага-
зины одежды, стройматериалов, хозто-
варов и автозапчастей, кафе, рестораны 
и точки фастфуда.

Клиентам ПСБ услуга доступна на 
льготных условиях и с рядом полез-
ных опций, таких как: оплата покупок 
картой любого банка, смартфоном, 
«умными часами» на Android с моду-
лями NFC, по QR-коду; снятие денег 
с карт прямо на кассах. Кроме того, 
возможны бесплатные предоставление 
и подключение оборудования, техпод-
держка в режиме /. Еще одна по-
лезная опция — это онлайн-контроль 
транзакций с платежных терминалов 

в интернет-банке или в мобильном 
приложении, а также ежедневное за-
числение средств, возмещение выруч-
ки три раза в день, включая выходные, 
и отсутствие оплаты за неподдержание 
оборотов.

Заявку на подключение к торговому 
эквайрингу от ПСБ можно подать лично 
в офисах банка либо онлайн на сайте 
банка, через мобильное приложение 
или интернет-банк. Средний срок уста-
новки и подключения оборудования — 
три рабочих дня.

СЕРВИС БЫСТРЫХ 
ЗАЧИСЛЕНИЙ

Сервис быстрых зачислений — уни-
кальная разработка банка, которая по-
зволяет получать выручку на счет не 
один, а три раза в день.

% клиентов ПСБ в новых регио-
нах России выбирают для сопровожде-
ния своего бизнеса сервис быстрых 
зачислений.

Благодаря ему можно распоряжать-
ся финансами уже в день проведения 
операций, что выгодно отличает пред-
ложение от классического эквайринга, 
по которому выручка поступает на счет 
только на следующий день.

Подключив сервис быстрых зачис-
лений, предприниматель избегает кас-
сового разрыва в бизнесе. Быстрый 
доступ к деньгам позволяет оператив-
но планировать расходы, инвестиро-
вать в развитие и улучшать финансо-
вые показатели. После подключения 
сервис работает автоматически и не 
требует дополнительных действий 
со стороны кассира или изменения 
настроек на POS-терминале. Зачис-
ления на расчетный счет происходят 
автоматически.

Заявку на подключение к услуге мож-
но подать в любом офисе ПСБ, обслу-
живающем юридических лиц и инди-
видуальных предпринимателей, или 
обратившись в контактный центр банка 
по телефону     .

ЭТО УДОБНО:
КАК ЭКВАЙРИНГ ОТ ПСБ УПРОЩАЕТ ВЕДЕНИЕ 
БИЗНЕСА В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ
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Более  школьников Мели-
тополя прошли тренинги лич-
ностного роста от Движения 
Первых. В школе №  в течение 
дня со школьниками работа-
ли вожатые — студенты МелГУ 
и Васильевского колледжа (фи-
лиал МелГУ).

Программа «Сбора Первых» 
была построена на интерак-
тивных методиках и вклю-
чала в себя разнообразные 
активности. Участники разде-
лились на команды, проявив 
свою креативность в приду-
мывании названий и девизов. 
Игры на командообразова-
ние способствовали сплоче-
нию коллективов и разви-
тию навыков эффективного 
взаимодействия.

Важной составляющей 
проекта стали развивающие 
мастер-классы, которые прове-
ли высококвалифицированные 
спикеры. Школьники получили 
уникальную возможность по-
общаться с экспертами в раз-
личных областях и узнать мно-
го нового: секреты успешного 
участия в конкурсе «Большая 
Перемена», как создать ше-
девр с помощью смартфона, 
как раскрыть свои способно-
сти и таланты, развитие лидер-
ских качеств и навыков поста-
новки целей, как понять свое 
призвание и сильные стороны, 
секреты эффективных публич-
ных выступлений.

— Такие мероприятия по-
могают воспитывать актив-

ных, ответственных и целеу-
стремленных граждан нашей 
страны, — рассказала «Запо-
рожскому вестнику» предсе-
датель Совета регионального 
отделения Движения Первых 
Запорожской области Викто-
рия Костромина. — Мы увере-
ны, что полученный опыт 
поможет ребятам добиться 
успеха в будущем. Движение 
Первых продолжит реали-
зовывать подобные проек-
ты, чтобы каждый ребенок 
Запорожской области смог 
раскрыть свой потенциал 
и внести свой вклад в разви-
тие нашего региона.

Олеся ГОНЧАРОВА,  
фото пресс-службы  

Движения Первых

СБОР ПЕРВЫХ

Дарья Поташова — уче-
ница -го класса школы 
№  города Бердян-
ска. Родилась девочка 
в Донецкой области. В три 
года увлеклась танцами, 
пять лет занималась 
карате, посещала раз-
личные кружки, рисо-
вала, плела из бисера 
и училась петь. В  лет 
Даша оставила все свои 
увлечения, чтобы сосре-
доточиться на главном: 
она поняла, чему хочет 
учиться и посвятить свою 
жизнь.

— Я всерьез заинтересо-
валась журналистикой, — 
призналась школьница. — 
Мне нравится работать на 
камеру, общаться с людьми, 
я люблю быть на виду. Сейчас 
я веду репортажи, снимаю 
видео для VK-сообщества 
нашей школы. Я поняла, что 
хочу стать журналистом.

Талант Дарьи заметил 
ее классный руководи-
тель Андрей Николаевич 
Гурин — тот самый побе-
дитель проекта «ТопБлог». 
Он и предложил ей принять 
участие в конкурсе «Медиа-
класс в ТАСС .», который 
легендарное информацион-
ное агентство проводит при 
поддержке Министерства 
просвещения РФ.

Десятиклассница с увле-
чением ухватилась за эту 
идею. Вместе с друзьями 
она записала подкаст на 
тему развития молодежи 
в нашей стране. Дарья взяла 
интервью у сверстников, 
где они поговорили о жизни 
и возможностях молодежи 
из новых регионов, какие 
есть проекты для их реали-
зации, как можно облегчить 
процесс обучения и в то же 
время сделать учебу более 
увлекательной.

Вскоре написал продюсер 
проекта: Дарья прошла пер-
вый этап и ее приглашают 
в Москву. Девочка побы-
вала в одном из крупней-
ших новостных агентств 
России — ТАСС — и уви-
дела, как создаются ново-

сти мирового уровня. А еще 
наравне со взрослыми 
журналистами задала во-
просы заместителю глав-
ного редактора ТАСС на 
пресс-конференции.

— Мне было интересно 
и   полезно  узнать, как 
добиваются такой высо-
кой должности, где можно 
получить образование, — 
рассказывает Даша. — Для 
нас организовали мастер-
класс с профессионалами 
СМИ. Я получила бесценный 
опыт, как работать на 
камеру, общаться с публи-
кой, вплоть до того, как 
выглядеть в кадре. Мы раз-
бирали ошибки на конкрет-
ных примерах, нам давали 
упражнения для дикции 
и советы, как справиться 
с волнением. Я все эти зна-
ния впитывала как губка, 
зная, что мне это в буду-
щем пригодится. Также у нас 
были онлайн-уроки, на кото-
рых мы учились задавать во-
просы. В качестве примера 
я выбрала фигуристку Евге-
нию Медведеву.

Через некоторое время 
снова написал продюсер, 
сообщив, что Даша справи-
лась с поставленным зада-
нием, выдержала серьезную 
конкуренцию, проявила 
себя и победила. Ее ждут 
в Москве.

На церемонию награж-
дения съехались ребята 
со всей страны. После раз-
дачи призов для участников 
организовали экскурсию 
по Государственной Думе. 
Ребята познакомилась 
с местом, где принимается 
множество важнейших для 
россиян законодательных 
решений. Но главный приз 
был впереди: юным жур-
налистам предстояло взять 
интервью у своего кумира.

Вспомните, с кем вы меч-
тали познакомиться из 
известных людей в  лет? 
У Даши было много во-
просов к главе «Лиги безо-
пасного Интернета», члену 
Общественной палаты РФ 
Екатерине Мизулиной.

Екатерина Михайловна 
пригласила юную журна-
листку к себе на работу, 
п р о в е л а  э к с к у р с и ю 
и в непринужденной обста-
новке рассказала о себе.

— Я волновалась перед 
интервью, — признается 
Даша.  — Думала, приду, 
а передо мной будет сидеть 
серьезная женщина, поли-
тик. Хорошо помню тот 
день. Я приехала в Москву 
в  утра. Устала, но быстро 
собралась и пошла на долго-
жданную встречу. Честно, 
я  так переживала, что 
у меня тряслись ноги! Это 
заметили продюсеры, бро-
сились меня успокаивать. 

Мы проделали упражнения 
для самоконтроля, а оконча-
тельно я пришла в себя после 
десерта — сладкое же подни-
мает настроение. Когда Ека-
терина Михайловна зашла 
в студию, все переживания 
вмиг улетучились. Оператор 
настроил камеры, и запись 
началась. Нога еще немного 
выдавала мое волнение, но 
моя собеседница мне помогла. 
В жизни она оказалась про-
стым, открытым и позитив-
ным человеком. Подарила мне 
подарки, оставила автограф.

Изначально Даша гото-
вила не по-детски серьезные 
вопросы. Например, о бул-
линге среди подростков. Но 

в итоге беседа пошла по дру-
гому руслу. Екатерина Мизу-
лина открылась с личной 
стороны, вспомнила себя 
школьницей, рассказала 
о детских мечтах и поот-
кровенничала, как воспри-
нимает свою популярность 
среди молодежи.

Конкурс подтвердил наме-
рение Дарьи стать журна-
листкой. Возможно, она 
будет снимать подкасты, как 
любимая фигуристка и бло-
гер Евгения Медведева или 
ведущая Надежда Стрелец. 
Сейчас Даша Поташова гото-
вится к следующему конкурсу 
в Артеке, записывает интер-
вью для школьного проекта.

И уже скоро нужно будет 
выбирать вуз для посту-
пления. Даша рассматри-
вает учебу в Краснодаре 
или в Москве — в городах, 
где она сразу может начать 
строить карьеру.

У начинающей журна-
листки остался один во-
прос, который она не успела 
задать своему кумиру. Мы 
это сделаем через наше 
издание.

— Екатерина Михай-
ловна, когда вы посетите 
новые регионы? Молодежь 
Запорожской области меч-
тает с вами встретиться 
и задать свои вопросы.

Олеся ГОНЧАРОВА,  
фото из личного архива 

Д. Поташовой

КАК СТАТЬ РЕПОРТЕРОМ
Школьница из Бердянска стала победителем всероссийского конкурса  
«Медиакласс в ТАСС 2.0» и взяла интервью у Екатерины Мизулиной
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ПРОДАЖА  

ОТ  
2 ТОНН

 ремонт крыши
 дома с нуля 
 пристройки
 бетонные работы
 стяжки  отмостки
 дорожки  хозблок
 беседки  навесы  ангары
 обшивка домов сайдингом
 стягивание домов  заборы всех видов и др.
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СО СВОИМ МАТЕРИАЛОМ
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 крылечки  сайдинг  сараи  навесы
 фундаменты  стягивание домов
 отмостки  тротуарная плитка
 копка сливных ям  ангары. копка сливных ям 
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